

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, à la suite des attaques terroristes à Paris, le 14 novembre 2015.

Les forces de sécurité ont été une fois encore appelées à intervenir dans des conditions extrêmement difficiles et les terroristes qui s'étaient installés notamment dans un lieu tout près d'ici, ont été tués. Je veux aussi dire notre admiration à l'égard de tous ces services médecins, pompiers, protection civile qui se sont dévoués tout au long de la nuit pour venir en aide. Il y a de nombreux blessés, des blessés graves, des blessés choqués, choqués par ce qu'ils ont vu. Alors nous voulions être là, parmi tous ceux qui ont vu ces choses atroces pour dire que nous allons mener le combat, il sera impitoyable, parce que quand les terroristes sont capables de faire de telles atrocités, ils doivent être certains qu'il y aura en face d'eux une France déterminée, une France unie, une France rassemblée et une France qui ne se laissera pas impressionner, même si aujourd'hui, elle exprime une émotion infinie à l'égard de ce drame et de cette tragédie qui est une abomination, parce que c'est une barbarie. Merci.